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Trasandino vuelve al triunfo

Llay Llay contra el tabaco
El día sábado, se realizó una actividad familiar denominada “Muevete contra el
tábaco”, en la que participó el Alcalde de la comuna Edgardo Gonzalez, junto a la
comunidad.

La actividad, consistió en un recorrido sobre ruedas, que anduvo más de 7
kilometros por diversos lugares de la comuna. Asimismo, la familia pudo
compartir  con ferias de promoción, estaciones deportivas y diversos concursos.

Desde la organización quedaron muy satisfechos por la importante participación
que tuvo el evento y desde ya, preparan actividades en la misma línea.
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Luego de una campaña poco solida en los últimos partidos, los andinos llegaron al triunfo, esta
vez frente a Independiente de Cauquenes.

Los albiverdes viajaron a Talca con la esperanza de recuperarse y traer los tres puntos desde la
séptima región. Esto, era necesario para salir de la incomoda situación y no sólo eso, sino que
también la “hinchada” ya se comenzaba a poner nerviosa.

Es por eso que el sólido triunfo de los Albiverdes por 3 goles a 0  le devolvieron la esperanza a
los hinchas andinos que de a poco vuelven a creer.

Los goles para los dirigidos de Arrué fueron de Wilson Martinez, Alejandro Ríos y un autogol,
lo que determino el triunfo por tres goles a cero. Los andinos, ya dan vuelta la página ya que no
se puede dar ninguna ventaja.

El UníUní gana y sigue invicto
de local

Unión San Felipe obtuve un triunfo frente a Iquique por dos a cero.

Los sanfelipeños se recuperaron de la difícil derrota frente a Puerto Montt
frente a los nortinos.

El primer gol fue en los pies de Bairo Riveros, mientras que de penal el
comandante Julio Castro de penal sentencio el encuentro.

Con esto los sanfelipeños siguen invictos en calidad de local.



 

La semana pasada, todos los
municipios de la provincia de Los
Andes firmaron un interesante
convenio de colaboración en materia
turística, la buena noticia es que
estarán mucho más vinculadas y con
el sello de SERNATUR. Algo que
pareciera obvio, recién se esta
empezando a reconstruir en el valle
del Aconcagua, salvo algunos
Quijotes, que vienen remando hace
tiempo.

Con el crecimiento económico del
país, en los últimos 30 años, los
chilenos comenzaron a realizar
mucho más turismo a nivel local, por
lo que la demanda comenzó a crecer,
algo que antes estaba reservado solo
para un grupo de la sociedad, ahora
se hacía mucho más democrático,
comenta un importante actor en el
turismo aconcagüino.
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Reportaje: El turismo es uno solo

En la organización está el éxito
Desde el lado de muchos operadores turísticos, comentan que a veces cuesta organizarse y poder hacer marca como Valle del Aconcagua, si bien se
han hecho esfuerzos desde la autoridad política, de igual manera cuesta, porque obviamente es algo nuevo como grupo y cuesta entender que se
debe trabajar de manera comunitaria.

Una persona que ha entendido este fenómeno y que ha estado encima del tema es la CORE de la provincia de Los Andes, Edith Quiroz, quien se ha
tomado el tema turístico muy en serio y es actualmente la presidenta de la comisión de turismo del GORE, asimismo, fue una de las impulsoras de
la Corporación Regional  de Turismo, que si bien muchas veces se le ha criticado desde Aconcagua por solamente velar por la costa, de poco
comienza a verse algo  distinto.

En esa misma línea, la CORE Edith Quiroz, en su discurso de la firma del convenio en el tradicional y turístico ex Convento de las Carmelitas
Descalzas de Los Andes, comentó la buena noticia de un interesante plan de difusión en medios nacionales acerca del Valle, lo cual es un paso
importante.

Un sello
En ese mismo lugar el Alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, señaló que el turismo es algo que les une a todos los alcaldes, ya que va mucho más
allá de sus legitimas diferencias políticas, y que por eso no les cuesta trabajar juntos en esta área, agregó también sobre la importancia de pasar del
diagnóstico a las acciones, ya que es un lugar que tiene de todo.

En otro sentido, un portante operador de la zona comenta que algo que falta siempre es un sello, pero que ese sello se conozca en todas ´partes, no
que solo lo sepan ellos, porque tenemos en el territorio muchas bondades, pero pocos asocian al Valle de Aconcagua a algo en particular como, por
ejemplo, el Valle de Casablanca al vino o el mismo Santa Cruz.

Lo primero es que nos pongamos de acuerdo y a partir de ahí poder ir realizando acciones para que la gente de Santiago principalmente o de la
costa le interese venir a conocernos.

Algo se ha hecho
Otro actor que ha venido dando la pelea hace mucho es la Corporación ProAconcagua, que comenzó hace mucho a remar con algo que no estaba en
la agenda de nadie hace unos 15 años, en ese sentido la Corporación ayudó a gestionar y más que eso, articular diversas acciones para ir colocando
al Valle de Aconcagua en el tapete del turismo.

A razón de eso, medio en broma, medio en serio, la Gerenta de ProAconcagua, Claudia Gajardo cuenta que le ha costado discusiones con los
“costeros” a la hora de tener que incorporar a la zona de la Cordillera como parte relevante del turismo regional.

Si bien hay diversas miradas, lo que actores públicos y privados comparten es que la asociatividad es fundamental y que la competencia no está
internamente, como muchas veces se entendió, sino que  se busca salir a venderse como una verdadera marca “Valle de Aconcagua”



Dirigente sindical andino a Directorio de Codelco
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Una gran noticia para el mundo sindical del valle de Aconcagua fue dada a conocer por el Gobierno
a través del Ministerio de Minería, pues el actual presidente del Sindicato Industrial de Integración
Laboral SIIL de Codelco División Andina, Nelson Cáceres Hernández fue nombrado para formar
parte del directorio de Codelco como representante de la Federación de Trabajadores del Cobre
FTC y ser la voz de los trabajadores en el directorio.

Nelson Cáceres Hernández, tiene una amplia experiencia como dirigente sindical de más de 16
años, es ingeniero en Recursos Humanos y ha liderado en Sindicato SIIL en los últimos años.

Sus intereses radican en los procesos estratégicos del entorno laboral, ambiente y sustentabilidad, con énfasis en la resolución de problemas de
trabajadoras y trabajadores en ambientes culturales diversos y técnicamente complicados. Se releva su experiencia en mercado, normas laborales,
género, inclusión, comunidades y medio ambiente.

Con este nombramiento, realizado por el presidente Gabriel Boric, ahora Nelson Cáceres Hernández será miembro del directorio de la empresa
cuprífera más grande del mundo por los próximos 4 años.

Nelson Cáceres Hernández representa con este nombramiento, no sólo al sindicato que pertenece, sino que a todos los que conforman la zonal
Quinta Región y Metropolitana de la FTC, pero también a totas las trabajadoras y trabajadores que laburan en la estatal Codelco en el directorio.
Cabe mencionar, que este nombramiento también incluyó a la directora ejecutiva del Centro de Estudios del Cobre, Cesco, Alejandra Wood.

Conmemoran Día de Glorias Navales con descendientes de héroes
andinos

El sábado, se conmemoró el aniversario 143 del Combate Naval de Iquique y el Día de las
Glorias Navales en Los Andes.

Asimismo recordaron  a los valientes hombres andinos, que ayudaron a escribir las páginas
de la historia de nuestro país.  Fue así como  llegó  hasta el Cementerio Parroquial de Los
Andes, el alcalde Manuel Rivera, quien encabezó la ceremonia a través de la cual se rindió 
 homenajes a los héroes andinos del Combate Naval de Iquique posicionando algunas
ofrendas en el mausoleo dedicado a su memoria.

En representación de los descendientes de los héroes andinos estuvo Max Navas, conocido
actor social del Valle de Aconcagua y pariente de uno de los tripulantes de La Esmeralda.
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Gobierno Regional aportará 230 millones y presidente del EFE asegura que el proyecto
también contempla un tren de carga. Alcaldes y constituyentes de la zona, celebraron la
iniciativa, recordando que es un anhelo histórico.

Se trata de un compromiso asumido hace poco más de un año y por eso hoy, que el Consejo
Regional de Valparaíso ya tiene a sus integrantes asumiendo la propiedad de sus cargos y con
las comisiones y sus presidencias establecidas, se reactivó el trabajo y uno de los proyectos
más relevantes para un buen número de Consejeros, guarda relación con devolver el Tren de
Pasajeros al valle de Aconcagua. Para eso, se espera prontamente iniciar el estudio de
prefactibilidad que sería financiado por el CORE, utilizando el mismo modelo que arrojó
resultados positivos hasta La Calera.

Además, mientras la empresa no regularice su patente municipal, se encuentra impedida de realizar la
venta de agua industrial arriesgando su clausura en caso de incumplimiento.

En relación con las declaraciones de la autoridad sanitaria en medios de prensa locales sobre eventuales
irregularidades en el tratamiento y posterior venta de aguas industriales que realiza Agrícola San
Clemente, la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher informó que la empresa inició en el mes de abril del
presente año los trámites de obtención de patente municipal para el ejercicio de tal actividad durante el
primer semestre del año 2022. 

En ese contexto y tras una revisión de la solicitud de obtención de la patente por las unidades
municipales respectivas, se determinó que se requiere de mayores antecedentes para su otorgamiento.
Por lo anterior, mientras la empresa no regularice tal situación, se encuentra impedida de realizar la
venta de agua industrial arriesgando su clausura en caso de incumplimiento.

Municipio se suma a la autoridad sanitaria para exigir el
cumplimiento de las normativas medioambientales a Agrícola San

Clemente

GORE y EFE firmarán convenio para estudio básico de un tren
para el Valle de Aconcagua

Asimismo, luego de un estudio de las autorizaciones ambientales con las cuales cuenta la empresa para operar, se ha detectado que éstas no
permiten la venta de aguas industriales, por lo que se ordenó a la Dirección de Asesoría Jurídica realizar la respectiva denuncia a la
Superintendencia del Medio Ambiente, órgano competente en la materia. 

De acuerdo a lo anterior, la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher afirmó que “es clave efectuar una revisión exhaustiva por parte de los organismos
competentes en la materia, a objeto de asegurar que los procedimientos que despliega la empresa estén ajustados a la normativa medioambiental y
municipal”.

En ese sentido, la autoridad agregó que “como municipio siempre estamos disponibles para colaborar con las instituciones competentes en el
ejercicio de sus funciones fiscalizadoras”.



Punto Verde del municipio andino celebró 10 años con exitoso
concurso de innovación
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EPremiación a los ganadores se hizo en el contexto del Día del
Internacional del Reciclaje

Los diez años del Punto Verde, el centro de reciclaje de Los Andes, se
celebró convocando un concurso dirigido a estudiantes de 1° a 4° año
medio, llamado “Innovando en el reciclaje” que buscaba generar entre las
nuevas generaciones la conciencia del cambio cultural hacia una conducta
de cuidado al medio ambiente.

La convocatoria fue exitosa y participaron muchas ideas, resultando
ganadoras dos iniciativas provenientes del Liceo Max Salas Marchán, con
la guía del profesor de ciencias, Juan Claudio Muñoz.

En categoría, “Idea innovadora para fomentar el reciclaje”, el proyecto ganador fue “Punto Vita”, que, a través de una máquina en los puntos de
reciclaje, propone se genere un código QR y/o inteligencia artificial, con un descuento utilizable en el pago de servicios básicos o compras del
supermercado. Rocío Carvallo, integrante del equipo Punto Vita contó que la principal motivación de participar es que el planeta está en crisis y
se genera mucha basura”.

Mientras que “Eco Home Pet”, resultó ganador en la Reutilización de material reciclable para crear.  Silvana Báez, integrante del equipo contó
que se trata “de la creación de casas para mascotas, a partir de material reciclado, como eco ladrillos o material reutilizable, cartón, que se
desperdicia. Esto debido a la gran tasa de abandono animal”.

Manuel Rivera, alcalde de Los Andes, enfatizó que “en estos diez años se han hecho avances considerables en medio ambiente, tanto en cantidad
y calidad. Nuestro municipio se ha caracterizado por tener una política medio ambiental, trabajando día a día para sostener en el tiempo cada una
de las iniciativas implementadas y avanzar en la sustentabilidad y en la economía circular, a la fecha mantenemos la Certificación Ambiental
Municipal fase Excelencia Sobresaliente, hito importante que ha llevado a la comuna a posicionarse dentro de las comunas ambientales, a nivel
país”. 

Finalmente, Marlene Vásquez, subdirectora de Sustentabilidad de la Municipalidad de Los Andes, dijo que la premiación se realizó en el marco
de la celebración del Día Internacional del Reciclaje.

 


